

Au cas où vous auriez des explications à demander, interrogez vos parents, ou vos professeurs.

vous comprendrez d'après leur réactions (en général : "vous en parlerez quand vous serez plus grand" ou encore gêne voire hostilité.)

Vous comprendrez pourquoi vous n'y avez pas pensé plus tôt.

Vous comprendrez que vous êtes déjà "grands" ; vous saurez ce qui vous reste à faire.

(Comité d'Action pour la Libération de la Sexualité)

ils sont 390.

Ils viennent de publier un manifeste où ils défendent l'avortement libre, et déclarent avoir eux-mêmes pratiqué des avortements.

Ce ne sont pas des criminels, des voyous, des casseurs.

Ce sont des médecins qui, à cause de ce manifeste, risquent de lourdes peines et une suspension d'exercice.

Parmi eux des médecins militants de la Ligue Communiste.

Pourquoi soutenons nous ce manifeste ?

Les tenants de l'ordre bourgeois nous accuseront des avorteurs, des assassineurs de foetus, etc.

Nous leur refusons le droit de juger.

Nous les accusons, eux, d'être responsables de la majorité des avortements, faits dans les pires conditions.

Ce n'est pas par vice qu'

une femme se fait avorter,

mais parce que la société bourgeoise lui refuse la contraception libre.



Nous ne croyons pas que l'avortement soit une bonne solution. Mais nous disons que sa liberté, sa gratuité, sont un minimum à obtenir, au moins pour éviter à des milliers de femmes, chaque année, les souffrances et les risques de l'avortement clandestin. Au moins pour que la morale bourgeoise échoue à imposer totalement sa loi aux femmes et aux hommes, jusqu'à la blessure ou la mort (des dizaines de morts chaque année par suite d'avortements clandestins). C'est pourquoi la lutte pour l'avortement libre et gratuit est une nécessité actuelle, urgente.

Mais la seule solution véritable, c'est la libre disposition de leur corps par les femmes et les hommes; et cela suppose non seulement le droit d'avorter, mais aussi l'éducation sexuelle la plus complète, la mise en circulation de contraceptifs gratuits, l'indépendance matérielle des femmes, des hommes, des jeunes, le développement du logement.

Cela, nous savons que jamais la bourgeoisie ne le réalisera intégralement.

Mais nous n'attendrons pas les lendenains chantants du socialisme pour commencer à combattre.

A combattre pour que l'hypocrisie des moralistes bourgeois ne couvre plus les angoisses, les souffrances, le sang des milliers de femmes qui avortent en France tous les ans !